

PUBLIRREPORTAJE



Promet alcanza la máxima distinción en seguridad laboral de la CChC

La empresa, parte del Grupo Cintac, fue reconocida con seis estrellas, reflejo de su compromiso sostenido con los más altos estándares en salud y seguridad laboral.

Promet, compañía líder en soluciones modulares, recibió seis estrellas en el Cuadro de Honor en Seguridad y Salud Laboral 2025 de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), la máxima calificación del reconocimiento.

Esta distinción, que la CChC otorga desde el 2000, premia a las empresas que promueven una cultura organizacional centrada en la seguridad y el cuidado de la vida de sus trabajadores. En el caso de Promet, la evaluación de seis estrellas destacó su desempeño sobresaliente en los últimos cinco años, incluyendo tres mediciones consecutivas con calificación de cinco estrellas. Además, registró cero accidentes fatales en los últimos dos años evaluados, mantuvo un índice de seguridad CChC igual o menor al 20% y cuenta con la certificación de su Sistema de



La distinción fue recibida por (de izquierda a derecha): Leonardo Valdebenito, subgerente de Calidad; Matías Prato, gerente Comercial de Promet; Vicente Smith, gerente general de Grupo Cintac; Fernando García, gerente de SSOMA; y Giancarlo Stagno, gerente de Nuevos Negocios.

Gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo.

El reconocimiento fue recibido por Fernando García, gerente de Seguridad, Salud Ocupacional y Medio Ambiente de Promet: "Recibir esta distinción es un orgullo y refleja el trabajo riguroso de todo el equipo. Nos motiva a seguir fortaleciendo una cultura preventiva y a consolidar altos estándares en cada una de nuestras operaciones".